
【アンケート項目と集計結果】回答数１８（回答率８５．７％） 

 

①子どもの人権を尊重し、一人一人の個性や発達に合わせた教育・保育をしている。 

②個人情報について保護や管理に努めている。 

③子どもが自分なりに試したり工夫したりするなど、主体的に遊ぶ力を育てている。 

④アンケート、懇談などで保護者の意見を聞き、改善に努めている。 

⑤生活や遊びの中での食育を通して楽しく食べる子どもに成長していくよう取り組んでいる。 

⑥感染症予防のために園所内の消毒や生活の配慮に努めたり、保健だよりなどで健康に関する情報を知らせた

りしている。 

⑦避難訓練や交通安全指導などを通して、子どもが自ら身を守ることができるように努めている。 

⑧子どもが安全に過ごせるように環境が整備されている。 

⑨小学校や地域の幼稚園・認定こども園・保育所などと交流している。（感染症拡大防止の為今年度は未実施の 

場合あり） 

⑩子どもの成長や子育てについて気軽に相談できる。 

⑪子どもの成長や園生活の様子を分かりやすく伝えている。（園だより・クラスだより・ホームページ・個人懇

談など） 

⑫感染拡大防止に努めながら、行事やクラス懇談など、保護者同士のつながりや子育てのサポートを大切にして

いる。 

⑬その他、お気づきの点などがありましたらご記入ください。 
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アンケート集計結果

そう思う ややそう思う あまりそう思わない そう思わない



令和５年２月２１日 

保護者の皆様 

川西市立東谷幼稚園 

 

アンケート結果について 

　保護者の皆様には、ご多用の中アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

　アンケート結果から分かった本園の現状と課題について、ご報告させていただきます。今回の結果を踏まえ、

更なる信頼をいただける幼稚園となるよう努めてまいります。 

 

「Ａ　そう思う」の割合が高い項目について 

③子どもが自分なりに試したり工夫したりするなど、主体的に遊ぶ力を育てている。 

⑦避難訓練や交通安全指導などを通して、子どもが自ら身を守ることができるように努めている。 

⑪子どもの成長や園生活の様子を分かりやすく伝えている。（園だより・クラスだより・ホームページ・個

人懇談など） 

⑫感染拡大防止に努めながら、行事やクラス懇談など、保護者同士のつながりや子育てのサポートを大切に

している。 

 

「Ａ　そう思う」「Ｂ　ややそう思う」の割合が高い項目について 

②個人情報について保護や管理に努めている。 

⑥感染症予防のために園所内の消毒や生活の配慮に努めたり、保健だよりなどで健康に関する情報を知ら

せたりしている。 

⑧子どもが安全に過ごせるように環境が整備されている。 

⑨小学校や地域の幼稚園・認定こども園・保育所などと交流している。（感染症拡大防止の為今年度は未実

施の場合あり） 

 

「Ａ　そう思う」の割合が低い項目について 

⑤生活や遊びの中での食育を通して楽しく食べる子どもに成長していくよう取り組んでいる。 

コロナ禍ということで、食べる活動を見合わせることが多くありました。４歳児はクラスみんなで野菜

を、５歳児は自分が育てたい野菜や果物を１つずつ育て、収穫して持ち帰りました。これも食育のひと

つと捉えています。今後、感染症対策を講じながら食べる機会を増やしていき、みんなで楽しさや喜び

を味わうことができるように努めていきたいと思います。

設問③「子どもが自分なりに試したり工夫したりするなど、主体的に遊ぶ力を育てている」に対して、

回答していただた方全員が「そう思う」という結果でした。幼稚園がとても大切に取り組んでいること

を、理解していただけている回答数と判断し、大変嬉しく思います。今後も子どもが主体的に遊ぶ力を

育んでいけるような保育に努めていきたいと思います。 



⑬その他、お気づきの点などがありましたらご記入ください。 

 

○先生方や地域で子どもたちをみてもらえてるという安心感がとてもあります。中々公立幼稚園の良さがこ

れからの幼稚園検討される保護者様に全く伝わっていないともっと良さをアピールできないかと思います。 

 

○先生方は子どもの良い面を伸ばしながら自立を助け、とても良くみて下さっています。公立幼稚園の良さを

大切にして子どもを守る為にも廃園は絶対しないで欲しい。 

 

○この１年で娘は想像以上に成長し、先生方には感謝しかありません。 

 

○この幼児期にしっかり子供たちで考えて遊ばせたり、決めさせてくださるのがありがたいです。身体を動か

したり自由に遊ぶ時間をたくさん作ってもらえることが良いと思います。 

 

 

→貴重なご意見をありがとうございました。 

就学前教育・保育は評価がしにくいため、目にみえにくい、分かりにくいと言われています。どのようにす

れば、就学前教育・保育を可視化できるかを探り、取り組んできました。日々の保育や行事などについては、

保護者の方に理解してもらえるように、降園前に話をしたり、クラスだよりやホームページで視覚的に知ら

せたりしてきました。 

今後も、子供たちが「幼稚園楽しい！」「幼稚園大好き！」と思って通園できるような教育・保育を目指し、

職員一丸となって取り組んでいきたいと思います。 


